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Abstract (en)
The device has a locking device for locking a fluidic connection unit e.g. valve seat carrier (2), on a diaphragm-operated valve (1) via a threaded end
(12) and a cylindrical bore (103) of the valve. The locking device is formed by rings (6, 8), spring (7) and housing (9). The device is displaceable
and/or deformable between a locking configuration, in which the movement between the valve and the unit is limited for preventing disintegration of
the end and the bore, and an unlocking configuration, in which the movement is authorized for disintegrating the end and the bore.

Abstract (fr)
Dispositif comprenant une soupape à la demande (1) pour la délivrance de gaz respirable à un plongeur et un organe (2, 5) de liaison fluidique
sélectivement connectable à la soupape à la demande (1), la soupape (1) à la demande comprenant une entrée (3, 13) d'alimentation en gaz
respirable, caractérisé en ce que la soupape à la demande (1) et/ou l'organe (2, 5) de liaison fluidique comprennent un dispositif de blocage (6, 7,
8, 9 ; 6, 7, 66, 50) sélectif de l'organe (2, 5) de liaison sur la soupape à la demande (1) lorsque l'organe (2, 5) de liaison est fixé sur la soupape à
la demande (1) via des organes d'accrochages (103, 12 ; 213, 5), le dispositif de bocage (6, 7, 8, 9 ; 7, 66, 50) étant déplaçable et/ou déformable
sélectivement entre une première configuration de blocage d'un mouvement relatif entre la soupape à la demande (1) et l'organe (2, 5) de liaison, et
une seconde configuration de déblocage autorisant un mouvement relatif entre la soupape à la demande (1) et l'organe (2, 5) de liaison.
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